

Lexus ist Titelsponsor der Skate-Meisterschaft

Die deutsche Skateboard-Szene blickt nach Köln: Auf der Computerspiele-Messe „gamescom“ wird am kommenden Wochenende (20./ 21.8.2016) die Westdeutsche Meisterschaft ausgetragen. Als Titelsponsor der Deutschen Skateboard-Meisterschaft fehlt Lexus bei seinem Heimspiel am Sitz der Deutschlandzentrale nicht: Es geht um die Teilnahme am Finale des „Lexus Club of Skaters Cup“ am 17. und 18. September 2016 im Europapark Rust.

Nachdem die besten Skateboarder Deutschlands ihr Können bereits in Bremen, Trier, Ulm und Großenhain bei Meißen unter Beweis gestellt haben, steht in Köln die fünfte regionale Vorausscheidung an. Die Westdeutsche Meisterschaft markiert zugleich die letzte Qualifikationsmöglichkeit: Nur die besten zehn Teilnehmer jedes Turniers erreichen das Finale, wo neben dem Deutschen Meister in diesem Jahr auch eine Deutsche Meisterin sowie ein Sieger in der Klasse „Über 30“ ermittelt werden.

Lexus ist Namensgeber der kompletten Turnierserie und auf Banden und Rampen präsent. Außerdem zeigt das Unternehmen als offizieller Sponsor verschiedene Modelle im und unweit des Skater-Parcours. Der Gewinner der Pro-Wertung bekommt darüber hinaus ein Lexus Fahrzeug für ein Jahr zur persönlichen Nutzung gestellt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Lexus ist Titelsponsor der Deutschen Skateboard-Meisterschaft.
